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Devolvi quase 1 milhão de reais para serem
investidos em educação e segurança da cidade;

Lutei pela reabertura das escolas e creches na
pandemia;

Conquistei mais liberdade para o comércio atuar;

Ampliei a lista de doenças triadas pelo Teste do
Pezinho no SUS;

E fui reconhecida por Deltan Dallagnol como a voz
da Lava Jato na Câmara Municipal.



Prazer, eu sou Amália Tortato
Sou Amália Tortato, mãe, engenheira e vereadora de
Curitiba.

Nascida em Telêmaco Borba/PR, vim para Curitiba no
início dos anos 2000. Aqui, me formei em Engenharia
Mecânica na UFPR, construí minha família e trabalhei
como comissária de bordo por 15 anos.

Empreendi com uma loja móvel de roupas chamada
Cabide Dourado, mas a burocracia da Prefeitura levou o
negócio à falência. Essa experiência me motivou a entrar
na política.

Eleita vereadora em 2020, tenho me dedicado a
COMBATER A CORRUPÇÃO, ampliar as VAGAS NA
EDUCAÇÃO INFANTIL e melhorar a QUALIDADE DA
EDUCAÇÃO PÚBLICA. Trabalho incansavelmente em
defesa das crianças e dos empreendedores, aprovando
leis importantes para Curitiba.

Peço seu apoio para continuar meu trabalho por uma
Curitiba mais livre e próspera. Se você acredita em um
Brasil melhor e uma Curitiba sem corrupção, junte-se a
mim e ao Deltan Dallagnol.

Nossa coragem já deu resultados. Vamos fazer a
diferença nos próximos anos!



Destaques
do mandatodestaques do mandato



Propus 34 Projetos de Lei e até agora já aprovei 11 Leis; 

Impedi cerca de 300 projetos inconstitucionais ou
problemáticos de tramitarem na Câmara;

Destinei R$ 4,2 milhões em emendas parlamentares para
escolas, instituições sociais e para obras públicas;

Devolvi mais de R$ 930 mil aos cofres públicos apenas por
abrir mão de privilégios;

Evitei o desperdício de cerca de R$ 3 milhões de dinheiro
público com licitações desnecessárias;

Visitei 119 CMEIs, 27 Escolas e 8 CEIs para vistoriar a
infraestrutura, a qualidade do ensino, a alimentação e a
segurança.

E aprovei cerca de 100 indicações oficiais para a Prefeitura
desburocratizar e facilitar a vida das pessoas.

Destaques de mandato



Quer saber mais sobre
o que fiz em 4 anos?

Aqui está o índice de projetos
apresentados e de leis aprovadas

Sistema de Denúncia de Corrupção do
Município de Curitiba e de Proteção

aos Denunciantes de Boa-fé

(PL nª 5.55.2024)

Portal de Transparência das Obras
Públicas Municipais

(Lei no 16.278/202)

Emendas importantes ao Programa de
Integridade e Conformidade da
Câmara Municipal de Curitiba

Resolução no 1/2024 

Maior rigor da Lei da 
Ficha Limpa Municipal

(Lei Complementar no 131/2021)

Fortalecimento do papel da Câmara
na fiscalização da Prefeitura

(Lei nº 16.268/2023)

Educação como prioridade

(Lei nº 15.810/2021)



Criação do Sistema de Formação e de
Avaliação dos diretores das escolas

públicas municipais

 (Lei nº 15.979/202)

Política Municipal de Prevenção ao
Abandono e à Evasão Escolar

(PL nº 5.214.2021)

Liberdade dos horários do comércio 

(Lei nº 16.085/2022)

Criação do Alerta Amber para crianças
e adolescentes desaparecidos

 (Lei nº 16.061/2022)

Ampliação da cobertura do Teste do
Pezinho de 7 para 30 doenças

(Lei n. 16.381/2024 - Lei Heitor e Henry)

Publicidade nos ônibus para a
redução das tarifas

(Lei nº 16.276/2023)

Revogação e limitação das
multas estabelecidas pela

Prefeitura na pandemia

(Leis ns. 15.956/2022 e 15.978/2022)



Facilitação do funcionamento de
bares, danceterias, salões de dança,

casas noturnas, casas de festas,
organização de eventos e bufês 

(Lei no 15.848/2021)

Facilitação da publicidade ao ar livre 

(PL nº 5.106.2021)

Adesão de Curitiba à Rede Nacional
de Governo Digital - Rede GOV.BR

(sug. 203.00367.2021)

Nova Lei de Antenas para Curitiba
expandir o uso do 5G e de novas

tecnologias

(PL nº 5.293.2021)

Permissão de uso do recuo
frontal obrigatório para

estacionamento de veículos

 (PL nº 5.140.2022)

Adesão de Curitiba ao Sistema de
Notificação Eletrônica (SNE), que

permite aos motoristas o pagamento
de multas com 40% de desconto

(sug. 203.00232.2021)

Melhoria do Portal da Transparência
da Câmara Municipal de Curitiba 

(sug. 204.00015.2022 )

Pela concessão do Zoológico de
Curitiba à iniciativa privada 

(sug. 205.00309.2022)



Em quatro anos de gestão, atuei em cargos de destaque: fui
Corregedora da Câmara Municipal em 2021 e 2022, presidente da
Comissão de Educação em 2021 e vice-presidente da mesma
comissão em 2022. Além disso, tenho a honra de ser a Líder da
bancada do Partido NOVO.

Participei ativamente das principais comissões, incluindo a de
Constituição e Justiça, a mais importante da Câmara. Nessa
comissão, consegui impedir a tramitação de projetos de lei mal
elaborados, inconstitucionais ou de competência de outras esferas
de governo.

Com meu trabalho técnico e atento, poupei tempo do poder público,
evitei gastos desnecessários para o contribuinte, preveni a
judicialização de casos problemáticos e BARREI LEIS INÚTEIS QUE
PREJUDICARIAM A VIDA DOS CURITIBANOS, evitando que fossem
submetidas à votação final.

Além disso, sou presidente da Frente Parlamentar da Infraestrutura e
da Segurança nas Escolas Municipais, vice-presidente da Comissão
Especial de Alteração da Lei Orgânica e da Frente Parlamentar da
Ciência, Tecnologia e Inovação.

Meu trabalho em 4 anos trouxe RESULTADOS CONCRETOS para a
vida dos curitibanos, por exemplo:

Conquistei cargos importantes dentro da
Câmara, que permitiram uma atuação

eficaz em áreas essenciais:



Votei CONTRA contra qualquer aumento de IPTU, mas o
projeto conseguiu maioria e foi aprovado na Câmara. Ainda
assim, consegui que fosse estabelecido um teto até 2025 para
o aumento, garantindo uma cobrança mais controlada para o
curitibano;

Defendi que o ajuste fiscal deve ocorrer pelo CORTE DE
DESPESAS, e não pelo aumento da receita;

Batalhei pela simplificação e rapidez no processo de devolução
de valores pagos por engano a título de IPTU;

Trabalhei pela redução das alíquotas de ISS e para oferecer
desconto nos pagamentos de IPTU aos mais afetados pela
pandemia.

LUTEI CONTRA O AUMENTO DO IPTU,
mantendo meu compromisso inegociável 

de ser contra o aumento de impostos

LUTEI CONTRA AS RESTRIÇÕES INJUSTAS
impostas pela Prefeitura durante a pandemia

Em 2021 e 2022, ainda na pandemia, fiz diversas indicações ao
Executivo para flexibilizar muitas das restrições de funcionamento
dos estabelecimentos, injustamente impostas e que causaram
sérios prejuízos econômicos e sociais.

Não foi um período fácil. Tentei trazer razoabilidade às medidas e
briguei contra restrições que não faziam o menor sentido! 



TRABALHEI PELO FIM DA BUROCRACIA 
que atrapalha o desenvolvimento

Eu posso até ter perdido minha loja por causa de burocracias
desnecessárias no passado, mas, nos últimos 4 anos, lutei para que
isso não aconteça com você também. Fiz indicações à Prefeitura
para a:

Desburocratização das licenças para uso das calçadas para a
colocação de mesas e cadeiras.

Facilitação da abertura de SELF STORAGES 
 (armazéns familiares) em Curitiba;

Dispensa da necessidade de alvará de mais 714 atividades de baixo
risco, beneficiando pequenos empreendedores;

Fim da exigência de Certidões Negativas de Débitos Tributários
Municipais e Estaduais para atividades de transporte remunerado
de passageiros (Uber, 99 e outros);

Integração dos sistemas para a atualização automática do cadastro
imobiliário dos pagadores de IPTU, usando informações já
recebidas pela administração tributária para o ITBI;

Unificação dos sistemas do TCE e da Prefeitura para evitar que as
organizações da sociedade civil precisem enviar as mesmas
certidões várias vezes;

Permissão de publicidade e venda de ingressos de grandes eventos
antes da obtenção do alvará, que foi realizada por meio de Lei
aprovada e em vigor;



Impedi a flexibilização do conceito de nepotismo na Lei Orgânica do
Município, mantendo a proibição da contratação de parentes de
servidores públicos;

E COMBATI o abuso e a corrupção

Ajudei a derrubar o projeto que permitia a retirada dos adesivos de
identificação dos carros oficiais da Câmara utilizados por outros
vereadores, pois abri mão do carro que seria meu para economizar
dinheiro público.

Como Corregedora, investiguei e corrigi condutas irregulares,
resultando na cassação de um vereador do PT (você deve ter ouvido
falar…);

Ampliei a Lei da Ficha Limpa Municipal, impedindo a nomeação de
pessoas que cometeram diversos tipos de crimes, incluindo aqueles
contra crianças, adolescentes, pessoas com deficiência e idosos;



Boas 
práticas do 

Mandato

Boas 
práticas do 

Mandato



Já fiz bastante, mas há
muito trabalho pela frente!

No primeiro mandato, estive entre as vereadoras mais
combativas da Câmara e com essa garra vou continuar a
defender você, sua liberdade, e o bom uso do seu dinheiro.

Amo Curitiba e por isso luto para que seja uma cidade MAIS
PRÓSPERA, LIVRE E SEGURA. Meu foco é gerar oportunidades e
trazer mais qualidade de vida, olhando para os melhores
exemplos do Brasil ou do exterior.

Ao mesmo tempo, combato projetos que criam barreiras ao
empreendedorismo ou às liberdades individuais, ainda que
revestidos de boas intenções. Chega de atraso!

NUNCA ESTIVE TÃO PREPARADA! Pois, desde 2020, conto com
sua ajuda para conhecer e atender às necessidades da cidade!



Nos últimos 4 anos, lutei com minha equipe por mais transparência,
simplificação e, claro, contra o aumento de impostos. Seguindo esse
trabalho, eu vou:

Combater a corrupção

Criar e implantar na Prefeitura um sistema robusto, oficial e
independente de denúncias, de forma segura e anônima, para
combater atos de corrupção;

Promover uma cultura de integridade na administração pública,
continuando o trabalho de denunciar corrupção e pressionar os órgãos
públicos por maior zelo com o dinheiro do pagador de impostos.

Reduzir regulamentações

Eliminar regras que exigem autorização da Prefeitura para atividades
de baixo risco.

Fiscalizar e atualizar leis

Implementar um programa permanente na Câmara para revisar e
atualizar leis municipais, eliminando ambiguidades e garantindo
interpretações fáceis e objetivas.

Modernizar processos

Propor a automatização completa dos processos na Prefeitura para
aumentar eficiência, reduzir burocracia, custos operacionais e erros.

Agora conheça as 
MINHAS PROPOSTAS:

Reduzir, fiscalizar e
modernizar para melhorar#



Mapa de calor e integração

Criar um mapa de calor dos Boletins de Ocorrência para orientar
intervenções de segurança mais eficazes;

Fortalecer a Guarda Municipal e melhorar sua integração aos demais
órgãos de fiscalização.

Viver sem medo em Curitiba#

Além de combater a corrupção, também prezo por uma Curitiba mais
segura para todos. Os bairros mais afetados são Centro, São Francisco,
Centro Cívico, Batel e Jardim Botânico. 

Para enfrentar esse desafio, é importante nos basearmos em dados e
tecnologia:

Vigilância privada e monitoramento

Permitir que associações de moradores contratem vigilância privada;

Permitir que as associações instalem estruturas sofisticadas de
monitoramento.

Operação delegada

Articular a implementação de uma Operação Delegada, em que a
cidade contrata policiais militares de folga para reforçar a fiscalização.



Educação de qualidade para
gerar riqueza e oportunidades#

Para nos tornarmos uma cidade próspera e com oportunidades para
todos, precisamos de um bom sistema de ensino e rápidas melhorias do
sistema de creches.

Creches próximas e sem filas

No último dado disponível, Curitiba ainda tinha 13.416 crianças de 0 a 3
anos aguardando vaga em creches, afetando mais de 13 mil famílias na
cidade. Por isso, eu defendo:

Mais transparência e agilidade na fila de creches para garantir que
todos sejam atendidos em tempo ágil;

Incentivar financeiramente a contratação de instituições de educação
infantil que ofereçam vagas onde há maior procura;

Aumentar o horário de funcionamento das creches em 1 hora para
atender melhor os pais com horários diversos;

Durante as férias escolares, criar colônias de férias com atividades
lúdicas, esportivas e educativas.

Prevenção ao abandono escolar

Aprimorar o sistema de busca ativa para prevenir o abandono escolar,
implementando a Política Municipal de Prevenção ao Abandono e
Evasão Escolar;

Estabelecer um programa de aulas de reforço e atividades
extracurriculares focadas na recuperação das habilidades de leitura e
escrita, em colaboração com universidades e instituições de ensino.



Segurança no trânsito em frente às escolas

Criar campanhas educativas que enfatizem a segurança, além de
mecanismos para impedir que veículos circulem com alta velocidade
em frente aos portões escolares durante os horários de entrada e
saída dos alunos.

Parcerias público-privadas na gestão escolar

Aprovar meu Projeto de Lei (005.00130.2021) em trâmite na Câmara,
para criar o Programa "Amigos da Escola", semelhante ao do Estado
do Paraná, que firmou parcerias bem-sucedidas entre o setor público
e empresas privadas na gestão escolar, permitindo que os professores
foquem na aprendizagem das crianças;

Implementar um programa-piloto de “escolas charter”  municipais,
permitindo que organizações sem fins lucrativos gerenciem escolas
públicas, com o objetivo de fomentar a inovação pedagógica e
melhorar a qualidade do ensino, mantendo a gratuidade e o acesso
universal;

Estabelecer parcerias com o Sistema S (SENAI, SESC, SENAC) para
oferecer cursos técnicos e profissionalizantes complementares nas
escolas municipais, preparando os alunos para o mercado de trabalho
e ampliando as oportunidades educacionais.



Mobilidade urbana

Curitiba enfrenta desafios graves de logística e transporte. Por isso, eu
vou trabalhar para:

Criar incentivos para o uso do transporte público, com a diversificação
das receitas para reduzir as tarifas elevadas, por exemplo por meio
dos naming rights;

Aumentar as moradias no Centro da cidade para contribuir na
redução dos engarrafamentos do grande fluxo vindo e voltando para
os bairros;

Trabalhar para a melhoria contínua e a padronização das calçadas,
especialmente nos bairros. 

Curitiba hoje enfrenta dois problemas graves: o abandono do Centro da
cidade e a burocracia para quem quer construir e trabalhar.

Revitalização do Centro da cidade

A decadência e o abandono dos centros urbanos têm gerado bolsões de
pobreza e criminalidade. Para revitalizar essas áreas, é necessário:

Criar Zonas de Melhoria de Negócios, que permitam descontos de
IPTU para quem construir melhorias urbanas;

Adotar o "retrofit" como meio de adaptação de edifícios antigos
existentes para usos mistos, promovendo um ambiente mais
dinâmico e seguro nas áreas centrais das cidades.

A vida do curitibano
pode voltar a ser melhor#



Muito trabalho ainda a fazer

por Curitiba!

Fiscalizar o cumprimento da Lei de minha iniciativa, que ampliou a
cobertura da triagem neonatal de 7 para cerca de 30 doenças,
garantindo encaminhamento prioritário e tratamento eficaz dos
bebês; 

 Trabalhar para a recuperação do posto perdido por Curitiba, que já foi
referência nacional no tratamento de doenças raras;

  Ampliar a cobertura do Teste do Pezinho de 30 para mais de 50
doenças, seguindo o exemplo do Distrito Federal;

 Fortalecer as instituições de acolhimento de famílias que realizam
tratamento médico de seus filhos em Curitiba.

Saúde e acolhimento para nossas crianças



coragem que dá resultado

Eu me comprometo a continuar meu trabalho de:



(41) 9 8829-5698

@amaliatortato

Em todas as 
redes sociais!

Entre em contato 
comigo!

https://wa.link/i440lh
https://wa.link/i440lh
https://www.instagram.com/amaliatortato/
https://twitter.com/amaliatortato
https://www.youtube.com/@amaliatortato
https://www.facebook.com/amaliatortato/
https://www.tiktok.com/@amaliatortato
https://br.linkedin.com/in/amaliatortato

